

Nueva vida para el último ramal

Si todo va según lo programado y de acuerdo a lo señalado por la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), en el curso del ya muy próximo año 2025, el ramal Talca-Pencahue-Constitución, tendrá una nueva vida con la llegada de tres nuevos y modernos carros, que se están terminando de construir en Brasil.

Se trata de tres equipos de última generación, climatizados y con altos estándares en accesibilidad universal, que transportarán a una capacidad de 80 pasajeros cómodamente sentados. Una muy especial diferencia con los antiguos carros es que los nuevos cuentan con bidireccionalidad, lo que permitirá hacer una circulación más eficiente, ya que el tren no deberá llegar hasta las tornamesas para invertir su marcha, pudiendo retornar desde cualquier punto de la vía, a diferencia de lo que ocurre en la actualidad en el sector de González Bastías, punto de detención y encuentro que marca la mitad del trayecto de 88 kilómetros.

El alcalde (s) de Pencahue, Francisco Varela, destacó que los habitantes de su comuna son los más beneficiados con la

anhelada renovación de sus trenes y que ha sido materia de atención de la actual administración municipal, a través del impulso gestionado con distintas autoridades regionales y nacionales.

Los carros, que se espera estén en funcionamiento en el curso del año venidero, cuentan con 80 cómodos asientos, accesos para personas con movilidad reducida, baños al vacío, aire acondicionado y calefacción.

Cabe consignar que cada año unas 60 mil personas usan este centenario medio de transporte, aunque la mayoría de ellos se crearon más que nada para transporte de carga.

En la zona del Maule estuvieron los ramales: Curicó-Hualañé, Talca-Constitución, Ramal Talca-Mariposas (San Clemente), Ramal Linares-Colbún y Ramal Parral-Cauquenes.

Esta es una grata noticia no solamente para las numerosas familias que viven en ese tramo, sino también para los miles de turistas que se desplazan hacia la ciudad-balneario de Constitución, preferentemente en los meses de verano.